INFOCAMPUS Universidad de Castilla - La Mancha **febrero 08**

nuevo equipo de gobierno en la ucim





El rector quiere consolidar una universidad europea de calidad en la región

Potenciará la investigación y trabajará en la adaptación a la LOU y el diseño de los nuevos planes de estudio en colaboración con su Equipo de Gobierno, según avanzó en el discurso de toma de posesión. Martínez Ataz ha iniciado su segundo mandato con un amplio respaldo de la comunidad universitaria y de la sociedad

fianzar una universidad europea de calidad en Castilla-La Mancha, incidiendo en la investigación y asumiendo los cambios introducidos por la Ley Orgánica de Universidades y el Decreto de Organización de las Enseñanzas Universitarias, que implica el diseño de un nuevo mapa de titulaciones. Este es el triple propósito con el que Ernesto Martínez Ataz ha iniciado su segundo mandato, un período en el que contará con un renovado Equipo de Gobierno y cuyo primer acto simbólico se materializó en la toma de posesión celebrada en el Campus de Ciudad Real el pasado 17 de enero.

Una amplia representación de la comunidad universitaria acompañó al rector en una sencilla ceremonia a

la que también asistieron los principales responsables institucionales de la región, entre ellos el presidente de la Junta de Comunidades, José María Barreda, quien entregó a Martínez Ataz el bastón de mando y la medalla, los atributos del rector. Éste, por su parte, comenzó su discurso reafirmándose en su objetivo de "conseguir una Universidad europea en la región, con proyección internacional, incardinada en el sistema académico y científico español, que cumpla sus fines y que contribuya al desarrollo de Castilla-La Mancha y de España".

Para el rector, que consiguió revalidar su cargo en las elecciones del pasado mes de noviembre su cargo con

continúa en la página siguiente